

Capital regional cuenta con cartera de proyectos para mejorar salud primaria

ADELANTO. Mejora será posible gracias a convenio entre Gobierno Regional y el Ministerio de Salud

Redacción
cronica@cronicachillan.cl

La capital regional cuenta con una cartera de proyectos que apuntan a mejorar la atención primaria, como infraestructura de mayor envergadura como el nuevo hospital y el centro oncológico ambulatorio regional. Ello, enmarcado en el Convenio de Programación firmado entre el Ministerio de Salud (Minsal) y el Gobierno Regional (Gore) contempla una inversión superior a los \$837 mil millones, entre los años 2024 y 2032, con una serie de proyectos que favorecen a las 21 comunas de Ñuble

Al respecto, Elizabeth Abarca, directora del Servicio de Salud Ñuble (SSÑ) señaló que “nuestro objetivo es avanzar fuertemente en mejorar la calidad de atención para nuestras usuarias y usuarios, así como también, las condiciones en las que trabajan los funcionarios. En ese contexto, el convenio de programación nos permitirá contar con más y mejor infraestructura, así como con modernos equipamientos. En el caso de Chillán, se incluyen proyectos ya ejecutados, en desarrollo o futuros,



AUTORIDADES DEL SERVICIO DE SALUD RESENTARON EN CONCEJO MUNICIPAL DE CHILLÁN PROYECTOS INCLUIDOS EN EL CONVENIO DE PROGRAMACIÓN.

como la reposición de los Cefam Violeta Parra, San Ramón Nonato y Quinchamalí, y la edificación de nuevos establecimientos como la construcción del Cefam Padre Hurtado y uno en el sector Las Mariposas, ade-

más de la normalización del Cefam Los Volcanes”.

MEJOR SALUD PÚBLICA

“Con el objetivo de que las distintas comunas conozcan lo que implica llevar a cabo este plan, durante la última

Sesión del Consejo Integrado de la Red Asistencial (CIRA), presentamos las implicancias de este convenio a los alcaldes que asistieron como es el caso de Ránquil, El Carmen, Pemuco, Trehuaco y Coelemu, así como a los re-

presentantes de las otras comunas y de los distintos Consejos de Desarrollo. Asimismo, hemos sostenido reuniones con distintos municipios y lo seguiremos haciendo, con la finalidad de que conozcan los futuros avances

de la salud pública en sus territorios”, precisó Abarca.

Por su parte, el subdirector de Recursos Físicos y Financieros del SSÑ, Álex Paredes Poblete, enfatizó: “Este convenio abarca más de 90 iniciativas regionales y locales, con una inversión total de \$837.731.325 millones, financiados por el Minsal y el Gore. Entre los grandes hitos destacan el nuevo hospital regional, el centro oncológico ambulatorio, la reposición de cinco Hospitales Comunitarios de Salud Familiar, la construcción de diversas Bases SAMU y un importante mejoramiento de la infraestructura en la Red de Atención Primaria, que incluye la reposición, construcción y normalización de Centros de Salud Familiar y Postas de Salud Rural”.

“Continuaremos desplegados en las distintas comunas, con el objetivo de ir dando a conocer las iniciativas y de esta manera ir avanzando coordinadamente con los equipos locales en la concreción de estos proyectos que en el mediano y largo plazo, cambiarán la cara de nuestro sistema público de salud”, añadió el profesional. ☞

Municipalidad implementa